



# LANDKREIS HAVELLAND

Bosch-Stiftung fördert das Demografie-Projekt des Landkreises

04.11.2010

## Pressemitteilung 150/2010

**Gute Nachricht für den Landkreis: Am heutigen Donnerstag hat die Bereichsleiterin der Robert-Bosch-Stiftung, Frau Dr. Almut Satrapa-Schill, Landrat Dr. Burkhard Schröder darüber informiert, dass der Antrag auf Förderung des Demografie-Projektes im Havelland vom Kuratorium der Stiftung bewilligt wurde. Damit erhält das Projekt für die kommenden Jahre eine zusätzliche finanzielle Unterstützung in nennenswerter Höhe.**

Der zuständige Dezernent der Kreisverwaltung Havelland Andreas Ernst zeigte sich über diese Entscheidung hoch erfreut. Sie zeige, Welch hohe Wertschätzung das interkommunale Demografieprojekt auf Kreisebene bei der größten deutschen Stiftung findet. "Ich bedanke mich sowohl bei der Bosch-Stiftung als auch bei allen im Landkreis am Projektantrag Beteiligten, insbesondere beim Pfarrer i.R. Dieter Paul", so Ernst. Auf der nächsten Sitzung des Lenkungsausschusses des Demografieprojektes will der Dezernent ausführlich über die Zuwendung informieren.

Mit der Förderung durch die Robert-Bosch-Stiftung ist das Demografie-Projekt finanziell abgesichert. Somit stehen zusätzliche Mittel zur Umsetzung konkreter Projekte wie zum Beispiel im Bereich der Gesundheitsvorsorge, der Evaluation und der Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung.

[Zurück](#)